

'Intakt - der Chor' sucht Projektteilnehmer für Musicalgala

„Magie der Musicals“

Intakt - der Chor aus Laudenbach wird am 2. Und 3. November an der großen Musical Gala „Magie der Musicals“ in der F.a.n. Frankenstolz Arena in Aschaffenburg als Begleitchor mitwirken.

Zu diesem großartigen Event, veranstaltet von MainMusical in Kooperation mit dem Main-Echo, werden je über 4000 Besucher an zwei Veranstaltungsterminen erwartet.

Aufgeführt werden Highlights aus den Musical-Meisterwerken wie „Aladdin“, „Elisabeth“, „Das Phantom der Oper“, „Wicked“, „Tanz der Vampire“ und „Die Eiskönigin“, alles vereint in einer einzigen, mitreißenden Bühnenshow.

Im Rahmen eines Chorprojektes bietet ‚Intakt - der Chor‘ allen engagierten Sängerinnen und Sängern die Möglichkeit, sich zu beteiligen. Wer gerne einmal auf einer großen Bühne stehen möchte, dem bietet sich hier dazu eine wohl einzigartige Möglichkeit.

Im Rahmen dieses Projektes ist keine Mitgliedschaft bei ‚intakt‘ notwendig. Wer jedoch während des Projektes Freude an der Chormusik und einer coolen Truppe gefunden hat, der darf natürlich auch über das Projekt hinaus gerne bei uns im Chor bleiben.

Die regulären Proben finden freitags ab 20:00h statt. Dazu kommen einige Sonderproben mit Solisten und Orchester.

Fragen gerne per Email an
ralph.glorius@intakt-derchor.de oder paula.schmitt@intakt-derchor.de



Scan me!

Magie der
Musicals

Magie der Musicals



2. & 3. November 2024
F.A.N. Frankenstolzarena Aschaffenburg

Medienhaus
Main-Echo

MainMusical